



ideas abundan los señores Arango y Ramírez.

Intervienen en la discusión los señores Zúñiga, Baeza, Berrocal y Bravo; y después de oír de labios del señor Cantador la cantidad disponible que hay en el capítulo de imprevistos (53) pesetas, se procede á votación, desnegándose las solicitudes de ambos orfeones.

**Fiesta religiosa**

Se acuerda conmemorar el 4 de Agosto, con una misa en la Catedral, y una limosna á las familias de las víctimas de aquella sangrienta jornada.

**Extractos de sesiones**

Presenta la Secretaría las correspondientes al mes de Junio, quedando aprobadas y acordando sean remitidas al señor Gobernador para su inserción en el «Boletín oficial».

**De Obras**

D. Felipe de Sala, en nombre de D. Raimundo Ruiz, solicita el permiso correspondiente para hacer obras en una casa de su propiedad, en la plazuela de los Huertos, número 2.

Se acuerda pase á informe de la comisión correspondiente y del Sr. Arquitecto. **Merced de agua**

D. Elías Martínez, solicita medio cuartillo de agua para su casa, calle de la Herrería, núm. 3

**Las ferias de Septiembre**

La comisión de Gobernación, sección segunda, después de un detenido examen, en el estudio del proyecto presentado para la celebración de una nueva feria y fiestas en el mes de Septiembre, ha emitido dictamen favorablemente y según el Ayuntamiento acuerde.

El señor Zúñiga dice que no es cierto que lleve tres meses en estudio el proyecto según la prensa ha dicho y si solo doce días, pues hace cinco está terminado, pero que como hasta hoy no ha habido sesión, no se ha podido dar cuenta antes de ello.

Se lamenta de la injusticia con que se ha acusado de poco diligente á la Corporación, en este asunto.

Propone que no se acuerde ningún festivo ni se consigne cantidad alguna para este objeto, hasta no conocer el programa acordado por la Cámara de Comercio; entonces será ocasión de ver que los festejos serán realizables, y si conviene incluir esta nueva atención en los presupuestos del año próximo.

Se aprueba el informe de la comisión acordándose que se le comunique á la Cámara de Comercio á la mayor brevedad.

**El proyecto de mendicidad**

Las Comisiones de Gobernación secciones primera y segunda, después de un minucioso y detenido examen, emiten dictamen favorable á este importante proyecto, proponiendo que se acepte tan simpática y hermosa idea.

Que sea el único patrono, el Excmo. Ayuntamiento de esta capital.

Que una vez aprobado el proyecto por la Corporación municipal, se le comunique á la Sociedad Económica de Amigos del País, para que se ponga de acuerdo con el señor Alcalde, y se cite en su día á una reunión magna, de autoridades, corporaciones y personas más notables de la población, para que se acuerde la forma de llevar á la práctica tan humanitario pensamiento.

Y por último, señalar en tiempo oportuno la cantidad que se ha de asignar para esta atención, en los nuevos presupuestos.

**Incidente ruidoso**

Aquí el Sr. Zúñiga expone, que el tener el proyecto tanto tiempo en estudio (pues pasó á la comisión en 6 de Abril último), ha sido

porque han tenido que consultar á otras capitales que también tienen implantada esta institución, buscando así el modo más práctico para realizarla.

Como el señor Santuste considera esta tardanza por un desaire á la Sociedad Económica, se promueve entre él y el señor Zúñiga un vivo incidente al que pone término la presidencia á fuerza de campanillazos.

Quedó aprobado el informe de la Comisión, y se acuerda comunicarlo así á la Económica en el mas breve plazo posible.

**Ruajos y preguntas**

El señor Santuste ruega se proteste de la desgravación de los vinos, que perjudica al Ayuntamiento de Segovia en la cantidad de 125.000 pesetas, como han hecho otras poblaciones.

La presidencia indica al señor Santuste presente una moción por escrito sobre este asunto.

Vuelve á tratarse del derribo de la casa ruinosa de la calle de Reoyo, consignándose por algunos señores concejales que la conducta del dueño de la finca es poco seria para con el Ayuntamiento.

Aquí se disculpa el no empezar el derribo, diciendo que no encuentra obreros para ello.

Después de hablar sobre este asunto varios señores concejales, el señor Presidente promete que si para el día 25 no empieza el derribo, inmediatamente lo harán las brigadas de obreros municipales.

—Los señores Herrero, Llovet y Moreno, proponen la adquisición de una estufa desinfectante.

Los señores Ramírez y Barrocal, dicen que como el Hospital militar cuenta con ella, si hace falta alguna vez, podría solicitarse de aquel benéfico establecimiento.

El Sr. Presidente les contesta, que conferenciará con el Sr. Gobernador, como Presidente que es de la Junta de Sanidad, y verá el medio de conciliar todos los intereses.

Los señores Llovet y Santuste, ruegan á la Presidencia dé las órdenes oportunas, para que se vigile y se limpien las calles, pues hay algunas como las de San Clemente, San Millán, las Canongias y otras varias, que están llenas de escombros y por esta causa no se pueden limpiar.

La presidencia promete complacerles.

El Sr. Santuste, se extraña de que no haya asistido ninguna comisión del Ayuntamiento á la Academia de Artillería, al acto de la entrega de los Reales despachos á los nuevos oficiales, habiéndolo hecho todas ó casi todas las Corporaciones.

La Presidencia dice que el no haberlo hecho así, fué porque recibió el B. L. M. del coronel después de las diez y media de la mañana, y que como ya no era tiempo oportuno, pues el acto tenía lugar á las once, esa fué la causa de que no asistiera la comisión del Ayuntamiento, y así se lo comunicó al señor coronel de la Academia.

El señor Santuste se da por satisfecho.

El señor Berrocal ruega se tapen las grietas que hay en las salas de la Casa de Socorro.

La presidencia dice que le complacerá.

Y con la lectura del estado de fondos que arroja una existencia de 18.500,30 pesetas afectas al pago de obligaciones del presente mes, el señor Rodríguez Fraile levantó la sesión á las ocho de la noche.

**Las Salves en la Fuencisla**

Merced á la iniciativa muy plausible y digna de alabanza, de una señora devota de nuestra Patrona la Santísima Virgen de la Fuencisla, desde el mes de Marzo de 1906, se han con-

gregado gran número de damas y caballeros segovianos, quienes contribuyendo con un modesto donativo mensual, sufragando los gastos de las salves, que durante todo el año se vienen cantando en el Santuario de la Virgen, desde la indicada fecha.

En justa y leal correspondencia á los favores que en toda ocasión y principalmente en momentos de peligro ha dispensado á Segovia su excelsa Patrona, no solo este culto debe rendírsele sino que cuantos se crean segovianos de corazón y fervientes devotos de la Santísima Virgen, deben unirse á los que ya con arreglo á la medida de sus fuerzas tratan de dar brillo y ostentación á Virgen tan milagrosa, y procurar, uniéndose á los ya existentes, sus dispéndios, para que por lo menos una ó dos veces por año esas salves semanales puedan revestir solemnidad extraordinaria.

Hora es ya de que ese retraimiento que aún se nota (no indiferentismo), cese en los buenos católicos residentes en Segovia, y todos á una, y con entusiasmos propios del fin que se persigue, se inscriban en las listas de donantes y afiancen más y más el culto semanal á la Virgen de la Fuencisla.

Tan reconocido es entre los verdaderos cristianos el inmenso poder de Nuestra Señora de la Fuencisla, que frecuentemente, con gran satisfacción del alma vemos postrarse ante ella en su santuario, á distinguidas y piadosas damas de la colonia veraniega de esta capital y del vecino Real Sitio de San Idefonso, y también á ellas dirigimos la exhortación, que en demanda de mayores recursos para el culto de la Virgen hacemos.

No solo no dudamos de que nuestro ruego será atendido, sino que confiamos fundadamente en ver coronados por el éxito nuestros planes, y la Virgen nos concederá el premio al culto y al honor que de continuo la tributamos.

UN SEGOVIANO.

**DE MADRID**

**Consejo de ministros**

Desde las ocho de la mañana hasta muy cerca de la una han estado ayer reunidos los ministros en Consejo, en casa del señor Maura.

Han tratado muy particularmente de los debates parlamentarios, y sobre todo de la cuestión relativa á los proyectos de azúcares y desgravación de los vinos, conviniendo en la necesidad de activar todo lo posible la aprobación de los mismos.

Se acordó llamar á todos los diputados de la mayoría, para que no falté número si se pidiera votación nominal para la aprobación definitiva de las leyes.

Se han despachado también numerosos expedientes de trámite.

Se acordó que el ministro de Estado marchara hoy á San Sebastián, para recibir allí á S. M. el Rey, que llegará el sábado á dicha capital.

Antes de que S. M. salga de La Granja irá á este Real Sitio el señor Maura, para someter varios decretos á la firma del Rey.

Interrogado el ministro de Gracia y Justicia respecto al indulto de Níkans, ha manifestado que este asunto no era ya del Consejo.

**UN HUNDIMIENTO**

**Más de cien víctimas**

Londres 17.—Despachos de Ettava (Ovadá) dan cuenta de una terrible catástrofe.

Un gran edificio, destinado á lonja de contratación comercial, se hundió cuando estaba lleno de gente.

Produjose una terrible escena, y más de 100 personas que no pudieron ganar á tiempo las salidas, quedaron sepultadas entre los escombros.

Organizados los trabajos de salvamento, fueron extraídos de entre las ruinas más de 50 cadáveres.

La mayoría de los que se salvaron sufren heridas gravísimas.

El suceso ha causado gran impresión.

**Lo que bebe el Rey**

Don Alfonso gusta de una especial bebida, que es casi la única alcohólica que toma, y por cierto en muy pequeña cantidad.

La fórmula para prepararla es ésta: á una botella de champagne Cordon Rouge se le añaden dos vasitos de curacao; en la mezcla se disuelven dos terrones de azúcar y se ponen en infusión dos gajos de una naranja y un limón (bien mondados y sin granos) y veinte ó veinticinco fresas.

Aunque no la hemos probado, no es aventurado afirmar que esta bebida regia es exquisita.

**Una obra de Marinas**

El último número de «La Ilustración Española y Americana» publica en su primera página un notable fotogrado del hermosísimo bajo relieve en bronce—obra del genial escultor segoviano D. Aniceto Marinas—que los expositores del primer salón, en el concurso de automóviles, regalan al organizador de aquella exposición, señor Conde de Peñalver.

El trabajo del señor Marinas resulta elegantísimo y primorosamente artístico y constituye un nuevo testimonio del talento é inspiración del ilustre escultor segoviano, á quien, con tal motivo enviamos nuestra más entusiasta felicitación.

**Mercado semanal**

El celebrado hoy, se ha visto poco concurrido, rigiendo los siguientes precios:

Patacas nuevas, 0,20 pesetas kilo; queso, á 1,50 y 2,25 id; huevos, á 1,15 y 1,20 id docenas; garbanzos, desde 0,50 id á 1,20 id el cuartillo; según las clases.

Pollancos á 3 y 3,25 pesetas uno; gallinas á 3 id y pichones, á 2,50 el par; ternera á 3; cordero y carnero, á 1,80 el kilo; chuletas de id. id., á 2 id el id.

Limones, á 0,8 pesetas kilo; naranjas, á 0,70; alboricoques, 0,60; guindas, 0,50; de postal, 0,50; perillos de Toro, 0,40; judías, 0,50; tomates, 0,50; pepinos, 0,50; ciruelas, 0,60 melocotones, 0,8; pimientos, á 1 la docena; melones, 0,50 kilo y sandías, 0,75.

Pescados.—Merluza, 2 pesetas kilo; tencas, 2,50; eslamares, 3,50; salmónetes, 4; congrio, 2,50; bonito fresco, 2 y escabeche, 2,50.

**SUeltos**

**De viaje**

En el mixto de esta tarde ha pasado, con dirección á Ooca, donde se propone permanecer durante la temporada veraniega, el ilustre poeta, autor de *Aves sin nido* y *La vida humilde*, M. R. Blanco Belmonte, acompañado de su distinguida esposa y de sus dos hijos. Mucho celebraremos que encuentre grata su estancia en aquella villa, el brillante cronista de *La Ilustración Española* y de *El Imparcial*, á quien enviamos nuestro más cariñoso saludo.

—Con objeto de pasar unos días al lado de sus padres, los señores de Cáceres, han llegado á esta Capital, el conocido comerciante de la Corte don Eduardo Maldonado y su distinguida esposa.

—En el rápido de anoche, llegó á esta capital acompañado de su bella y elegante esposa, el ilustrado capitán de Artillería y querido amigo nuestro don Julio García Sastre.

—Se encuentra en su finca de Lobones, D. Enrique Maldonado Carvajal, á quien acompaña su respetable familia.

—En el rápido de esta mañana ha salido para San Sebastián y Biarritz, el alumno de la Academia de Artillería don Carlos Muñoz y Roca Tulla, hijo de los condes de la Vinaza.

**De teatros**

Parece seguro que el sábado próximo hará su debut en el teatro de La Granja una excelente compañía de

verso, en la cual figuran artistas muy aplaudidos en los principales coliseos de la Corte.

Es probable que esta misma compañía actúe en el teatro de Segovia dos días á la semana.

**Conducta plausible**

En el día de ayer fué hallado en la carretera de Santa Lucía por un vigilante de consumos un magnífico revólver propiedad de una de las personas que ocupaban los automoviles en que el Rey y su séquito trasladaron á Valladolid.

El modesto y honrado empleado ha dado inmediata cuenta del hallazgo al Alcalde de esta capital señor Rodríguez Fraile, entregándole mismo tiempo el arma mencionada.

Por nuestra primera autoridad local se han hecho las oportunas gestiones para devolver á su dueño dicho revólver.

**Otra vez lo mismo**

Hoy han sido recogidos cinco pesos de 1.500 gramos con falta en peso de 40 gramos, á Celestina González.

—También se ha recogido un peso de 1.500 gramos á Paulino Rubio faltando en el peso 50 gramos.

**Sea bienvenido**

Desde ayer se encuentra en la Granja el ilustrado Médico primer del R gimiento de Infantería del R. D. Nemesio Agudo, hijo político de nuestro querido amigo el competente Secretario del Ayuntamiento, aquel Real Sitio, D. Primo Aparicio.

**Movimiento de población**

Según datos de la Dirección general del Instituto Geográfico y Estadístico, procedentes del Registro VII, el movimiento de población en esta provincia, durante el pasado mes de Junio fué el siguiente:

Nacimientos 448, de ellos 5 ilegítimos. Mortalidad por 1000 habitantes 291. Defunciones 254, clasificadas del modo siguiente. Fiebres intermitentes y caquexia palúdica, 2; rampión, 5; coqueluche, 2; difteria y erup, 4; gripe, 11; tuberculosis, 18; enfermedades del sistema nervioso, 36; ídem del aparato circulatorio y respiratorio, 69; ídem digestivo, 39; ídem génito urinario, 5; septicemia puerperal y otros accidentes puerperales, 4; vicios de conformación, 7; senectud, 11; suicidios, 1; muertes violentas, 6; otras enfermedades, 33; resultando una mortalidad de 1'52 por 1000 habitantes.

**Conciertos**

El sábado hará su debut en el teatro de San Francisco, la simpática señorita Luisa Castrillo, que ejecutará los cogidos bailes españoles, acompañada al piano por el reputado profesor don Manuel Manjón.

Estos conciertos tendrán lugar todas las noches, de nueve á una.

**A San Sebastián**

Esta mañana han quedado embalsamados en el ferrocarril varios automóviles y el servicio de las Caballerizas reales.

También ha marchado hoy á San Sebastián, gran parte de la servidumbre de Palacio.

**Poseción**

Ha llegado á Segovia, el nuevo oficial de Correos con destino á esta Administración, D. Bonifacio Cristóbal Velasco, el cual se ha posesionado hoy de su nuevo destino. Reciba nuestra enhorabuena muy expresiva, así como su apreciable familia.

**Enfermo grave**

Se ha agravado en la enfermedad que desde hace tiempo le tiene postrado en cama, nuestro buen amigo don Luis Carrada.

Mucho celebraremos el pronto completo restablecimiento del enfermo.

**Academia de Santa Bárbara**

El éxito alcanzado por este Centro de enseñanza en la última convocatoria para el ingreso en las Academias militares, ha puesto de manifiesto una vez más las innegables ventajas que proporciona su especial método de enseñanza.

Sabido es, que en años anteriores el número de plazas conseguidas por esta Academia, no ha bajado nunca del ochenta por ciento de los alumnos presentados, contándose entre ellos algunos de los primeros puestos de las promociones; así como el número de la de 1905.

El resultado de este año ha sido el siguiente:

Aspirantes presentados, cinco; plazas obtenidas, cuatro, con los números siguientes:

huracán los cantos de guerra de un ejército numeroso.

—Vamos, trovador síguenos, le dijo Hernando cogiéndole de la aljaba á tiempo que un relámpago le mostró el éxtasis de su poeta.

El guía, temeroso de Nuño, que iba aconsejándole de desvanecer el miedo, so pena de verse obligado á cumplir la promesa que le había hecho, emprendió de nuevo su marcha y el Cantor echó detrás de él con su amo.

—En verdad, dijo, que mejor tempestad ni más magnífico espectáculo hacia ya tiempo que no se presentaba á mis ojos. ¡Qué grandiosidad! No parece sino que el cielo, y el bosque, y todo está ardiendo en la naturaleza, y el bramido del huracán suena como los quejidos de las fieras que ven desaparecer entre las llamas el abrigo á que se recogían.

En esto llegaron á la orilla del río, en cuyas aguas rielaban los relámpagos como si el fondo fuera todo de fuego, y el

guía pidió licencia para reconocer el terreno, pues, según dijo, estaba allí cerca la caverna de los ladrones.

Como no había motivo ninguno para desconfiar, el señor de Iscar no tuvo reparo en dársela, aunque muy á despecho de Nuño, que quería seguirle.

Trató con todo de echar tras de él, y dejando su caballo al Cantor empezó á caminar á su lado; pero habiendo tropezado en las raíces de los árboles á tiempo que un relámpago le deslumbró con su luz, cuando volvió á levantarse halló que el guía había desaparecido, haciéndoselo creer del todo que habiéndole llamado á voces no respondía.

—Mal haya yo, exclamó, que te solté el brazo cuando caí por no romperme las narices, y no hice que te rompieras el alma, haciéndote caer conmigo. ¡Tunante! ¡Hola, malsin! ¿dónde andas? Yo te juro que si te cojo, que te he de enseñar á no abandonar otra vez en tu vida al que te tome por guía. Y no es eso

D. Mariano Sanz y Ramón de Vergel, núm. uno de Artillería.  
D. Joaquín Prego Pérez, núm. uno de Infantería.  
D. Antonio Lago Lanchares, número seis de Artillería.  
D. Vicente Llorente, núm. veintiocho en id.  
Queda abierta la matrícula para el nuevo curso en el local de la Academia de Santa Bárbara, plaza de Alfonso XII, núm. 6.  
Para informes y detalles, pídase su Reglamento.

**El General Govantes**

En el tren de las 8,56 de la noche, llegará hoy a esta capital, el nuevo General Gobernador militar de esta Plaza, D. Juan Govantes.  
A la estación concurrirán en traje de día festivo con guerrera, los jefes de todos los cuerpos de la guarnición y comisiones de los mismos.

**El viaje de los Reyes**

Mañana a las ocho y diez de la noche, saldrán los Reyes de Segovia para San Sebastián.  
Serán cumplimentados en la estación por las autoridades y el elemento oficial.  
Una batería del Regimiento de Sitio con estandarte, escuadra y banda y la música de la Academia de Artillería rendirá a las reales personas los honores que prescribe la ordenanza.

**Detenido**

Ha sido detenido y puesto a la disposición del Juzgado municipal de Laguna Rodrigo, el vecino Segundo García, por suponer sea el autor del hurto de dos reses lanaras propiedad de Tiburcio Chamorro, vecino de Santovenia.

**Pastoreo**

Ante la Alcaldía de Torre Val de San Pedro, se ha presentado una denuncia por pastoreo de reses lanaras en las cunetas de la carretera.

**Denuncia de pesca**

Por infracción de la vigente ley de pesca se han presentado dos denuncias, ante los Juzgados municipales de Riaza y Coca.

**RELOJERIA DE JOSE MOZO**

Isabel la Católica, 5  
Gran surtido en relojes de muñequera, de las mejores marcas.  
En oro, en oro chapado, en plata, con cadenas de plata, con correa, etc.  
En breve se recibirá el reloj de muñequera de plata, sin competencia, y se venderá a 17'50 pesetas.  
A los militares, al contado y a plazos.

**Música**

Esta noche de nueve a once, interpretará el siguiente programa la banda de la Academia de Artillería, en el Paseo del Salón.

**Primera parte**

El Ingeniero, paso doble.—Roig Julia Riueirana.—N.  
Tesoros de amor.—Waldteufel.

**Segunda parte**

Aux bords du Sebau.—Sellenik.  
Gran marcha de las Antorchas.—Meyerber.  
Grato recuerdo.—M.

**Juzgado Municipal Registro civil**

Se han inscripto las defunciones de Fermína Callejo Sanz, de cuatro meses, Santiago López Hernanz, de dos meses y Mercedes Izquierdo Ortega, de 28 años, soltera.  
Nacimiento, María del Carmen Rubio González.

**¿Qué es apatía?**

—La imposibilidad con que se leen estas noticias del movimiento intelectual.  
Hoy llegaron:  
Graftigny, «Manual práctico del conductor de automóviles»; 7 pesetas.  
Quevedo, «El indispensable al automovilista Vocabulario»; 5 id.  
Lequina, «Obras de bronce». Arte antiguo 4 id.  
Willy, «Claudina Sela»; 3,50 id.  
Kerdec, «Guía del experto minero»; 3 id.  
Mhartin, «Escritura mecánica», mecanografía y policopia; 3 id.  
Lapponi, «Hipnotismo y espiritismo»; 3,50 id.  
Fray L. de León, «La perfecta casada»; 10 id.  
Guías Klæs de ferrocarriles, 0,50 id.  
Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46.  
Únicamente se anuncia al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.  
Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.  
Seis reales caja.

**Casa de Socorro**  
Ayer fué curada de una pequeña herida que presentaba en el dedo anular de la mano derecha, la vecina de esta capital María Plaza.

**Retiro**

Se ha concedido el retiro para Segovia, al sargento de la guardia civil de la Comandancia de Vicoaya, don Ignacio Calvo Carretero.

**Afinador de pianos**

Uno de estos días llegará a esta capital Monsieur Fritsh, reputado afinador y reparador de pianos, quien se propone pasar la temporada de verano entre nosotros.  
Recibe los avisos D. Herminio Fernández, Canongía Nueva, 27.

**Los Reyes en La Granja**

(POR TELÉFONO) 4'30 tarde.

**Maura en La Granja**

A las ocho y veinte minutos de la mañana ha llegado hoy el señor Maura acompañado del ministro de Marina, en el automóvil de la Presidencia.

Siendo la hora temprana para conferenciar con el Rey, se dirigió a la Casa de Canónigos, permaneciendo allí bastante tiempo, entregado al despacho de algunos asuntos de gobierno.

**Paseo de los Reyes**

A las diez y media de la mañana han salido a pie los Reyes, dirigiéndose a las caballerizas, donde ocuparon un piter tirado por cuatro caballos y en él marcharon de paseo a Valsain, regresando por Robledo.

**Despachando con el Rey**

Al Regreso de los Reyes a Palacio, el Ministro de Marina estuvo despachando con el Monarca durante diez minutos.

El señor Ferrándiz, según nos manifestó después a los periodistas, puso a la firma del Rey algunos decretos de escasa importancia, entre ellos uno nombrando jefe de la brigada torpedista de Cartagena a D. Eloy Melendreras y otro sobre adquisición de botes automóviles.

Después del ministro de Marina, estuvo despachando con Don Alfonso el Presidente del Consejo, durante siete cuartos de hora.

A la salida de Palacio nos manifestó el señor Maura que aunque había firmado el Rey gran número de decretos, la mayor parte de éstos eran relativos a competencias y a transferencias de créditos, y otro referente a los nombramientos de los delegados provinciales de Comercio.

Dijo también el Presidente que es prematuro cuanto publica la prensa y viene propalándose estos días respecto al proyectado indulto del señor Nekens, toda vez que antes de que pudiera aconsejarse esa resolución al Monarca, tendría que pasar el expediente por diferentes trámites y ser objeto de los informes que determina la ley.

Con relación a su anunciado veraneo, manifestó el Presidente que no es cierto que piense pasar una temporada en Palma, puesto que allí su alejamiento del Rey no le permitiría disfrutar tranquilamente los gozos del descanso veraniego.

El Sr. Maura hizo también cumplidos elogios de los retratos de los Reyes que está pintando, con su arte incomparable, el insigne pintor señor Sorolla.

**Complimentando al Rey**

Han llegado a esta población, habiendo cumplimentado al Rey, el Alcalde de Barcelona, el conde de Aguilar de Inestrillas, recientemente ascendido a General y el Coronel Brull.

**Almuerzo en Palacio**

Invitados por S. M. han almorzado en Palacio con los Reyes, el Presidente del Consejo, los generales Ferrándiz y Aguilar de Inestrillas y el coronel Brull.

**El confesor de la Reina**

También ha llegado de Madrid, el confesor de S. M. la Reina P. San Ju-

lián, con objeto de cumplir los deberes de su misión.

**Al tiro**

A las cinco de la tarde irán al «Tiro de pichón» SS. MM., donde se servirá un té.

También jugará D. Alfonso una partida de golf.

**El General Pacheco**

Mañana es esperado aquí el comandante general de Alabarderos general Pacheco, quien se incorporará al séquito que ha de acompañar a los Reyes a San Sebastián.

Aun cuando no está definitivamente acordado, se cree que los Monarcas saldrán de aquí a las ocho menos cuarto de la noche.

**Zárraga.**

**Alcance de Madrid**

(Por teléfono) 5 tarde

**Senado**

Se abre la sesión bajo la presidencia del señor Azcárraga.

El señor Echevarría se ocupa del malestar que reina entre los mineros de Bilbao, no siendo difícil que surja allí una huelga general.

Le contestó el ministro de la Gobernación, diciendo que el Gobierno sabe cuanto traman respecto a este extremo algunos agitadores, y que tiene adoptadas sus medidas para que en momento alguno se perturbe la normalidad en aquella zona minera.

Se aprueban varios dictámenes, entre ellos uno concediendo el bronce necesario para la estatua de Villamil, y se entra en el orden del día.

Continúa don Odón de Buen un discurso sobre el dictamen al proyecto de ley de la reforma electoral.

**Infantes de viaje**

Se reciben noticias de París anunciando haber llegado allí sin novedad los infantes D. Fernando y doña María Teresa.

Fueron recibidos en la estación por el alto personal de la Embajada española.

**Congreso**

Abrese la sesión a las tres y veinte, presidiendo el señor Dato.

En el banco azul, los señores González Besada, Primo de Rivera y marqués de Figueroa.

En los escaños gran concurrencia de diputados.

Muchos de ellos asocian sus nombres a la votación recaída ayer, rechazando la proposición incidental de los solidarios, sobre la pretendida información en el asunto de la azucarera.

Queda aprobado el dictamen de la comisión proponiendo la proclamación del diputado señor Bugallal.

También se leen otros dictámenes sobre la construcción del ferrocarril a Alcoy, prolongación de la línea férrea de Argamasilla a Jumilla, y la construcción de un puente en la provincia de Toledo.

Se entra en el orden del día, y el señor Ferrer y Vidal presenta una enmienda al artículo segundo del proyecto de la ley de azúcares.

Continúa la sesión.

**Trabajadores repatriados**

Han llegado a Las Palmas (Gran Canaria), seiscientos trabajadores del campo, procedentes de Cuba.

Estos manifiestan que hay en la Gran Antilla muchos millares de obreros españoles que están sufriendo toda clase de penalidades, y que esperan con ansia la ocasión oportuna para embarcarse con rumbo a la Península, considerando imposible su vida en la tierra cubana.

**Los Reyes a Austria**

Telegrafían de Viena que los Reyes de España han anunciado para el próximo Otoño su visita al Emperador de Austria.

Para la misma fecha llegarán allí los duques de Cumberland, próximos parientes de la Reina Victoria Eugenia.

**Intento de suicidio**

En el monte Igueldo, cerca de San Sebastián, ha tratado de suicidarse una agraciada joven, de 18 a 20 años de edad, arrojándose desde el camino que conduce al faro.

Un carabnero, allí de servicio, advirtió los siniestros propósitos de la joven, pero cuando acudió para evitarlo, ya había aquella realizado el criminal intento.

Fué conducida en grave estado a la Casa de socorro

Dicha joven había oído antes misa en la capilla del Sagrado Corazón, residiendo accidentalmente en San Sebastián.

Se ignoran los móviles que la impulsaron a adoptar tan fatal resolución.

**Inundaciones**

En la costa occidental de Hungría se han registrado grandes inundaciones, habiéndose producido muchas desgracias.

**Monomaniaco**

Dicen de París que el agresor del Presidente Fallieres, ha sido convenientemente reconocido, resultando ser un enfermo monomaniaco.

Va disminuyendo la intensa sensación producida en toda Francia, por este criminal atentado.

**Un suicidio en Zaragoza**

Cuando ayer pasaba el tren mixto de Navarra núm. 147, frente al Castillo de la Aljafería, un soldado del regimiento del Infante puso fin a su existencia, arrojándose al paso de aquél.

El maquinista, Florentín González, paró la máquina, sin poder evitar que el suicida fuese arrollado.

**Por injurias a Guisasaola**

Comunican de Valencia que el día 20 del actual se celebrará la vistilla de la causa contra los

concejales de aquel Ayuntamiento por injurias al arzobispo señor Guisasaola.

**BOLSA**

**COTIZACIÓN DE HOY**

Interior..... 82'65  
Amortizable al 5 por 100... 102'05  
Acciones del Banco..... 449'50  
Acciones de Tabacos..... 401'50

**CAMBIOS**

aris á la vista..... 12'30  
Londres á la vista..... 28'26

G. Cano.

**Pérdida**

Ayer 17, desapareció del término de Roda, una yegua con su cría, y con las siguientes señas:

Pelo negro, alzada seis cuartas y media y edad cerrada.

La persona que de aviso de su paradero, a D. Doroteo de Frutos, de dicho pueblo, será gratificada y se le abonarán gastos.

**Venta de una casa**

en esta ciudad, calle de Melitón Martín, números 5, 7 y 9.

Plaza de la Reina Doña Juana, 2, informarán.

**Polonio de Lucas**

**ORDINARIO**

**DE SEGOVIA A MADRID**

Se ofrece para cuantos encargos le sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Patín.

En Madrid: 7 de Julio, número 3, Sastrería de Valentín Alvaro.

**Mercados**

**AREVALO**

Se cotizó el trigo .44 á 44 y 1/2 reales las 94 libras castellanas.  
Centeno, á 37 id.  
Cebada, á 27 y 28 id.  
Algarrobas, á 30 y 31 id.  
Calculáse la entrada de trigo en 200 fanegas.

Tendencias del mercado firme.  
Temporal bueno.

**VALLADOLID**

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:  
En el Canal.—500 fanegas de trigo que se cotiza á 45'75 reales las 94 libras.

Almacenes del Arco.—Han entrado 150 fanegas de trigo, que se pagaron a 45'50 reales las 94 libras.

Entraron 00 fanegas de centeno que se pagaron á 30'50 reales las 90 libras.

Tendencia del mercado firme.  
RIOSECO

Precios que han regido en este mercado: Trigo á 44'00 reales las 94 libras.  
Cebada, á 24'00 reales fanega.  
Tendencia del mercado sostenida.  
Entraron 000 fanegas de trigo.

**PENAFIEL**

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:  
Trigo á 45'00 reales fanega de 94 libras.  
Centeno, 29'00 reales.  
Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puento, á 26'00 reales.

**MEDINA DEL CAMPO**

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:  
Han entrado 80 fanegas de trigo vendiéndose á 45'50 reales las 94 libras.

Imp. de EL ADELANTADO

**Colegio de PP. Dominicos**

1.ª y 2.ª enseñanza y preparación para carreras especiales

Admiten colegiales internos y externos

El propósito principal de sus directores es poner la enseñanza colegiada al alcance de las modestas fortunas, sin perjuicio de las demás ventajas. El éxito obtenido en los últimos exámenes abona u pensamiento.

Pídase prospectos al P. Rector

DIRECCIÓN: Santa María de Nieva (Segovia)

# SECCION DE ANUNCIOS



## RELOJERIA DE Dámaso Barrio

Relojes de todas marcas y precios.  
Gramophones y discos, catálogos gratis.  
Gran surtido.  
Casa especial en composturas.  
8, Plaza Mayor, 8.—Segovia



**PARA Mal de Garganta, Tos, Resfriados, Bronquitis, Pulmones Debiles.**

y para las partes sensitivas y doloridas del estómago el Emplastro de Allcock deberá aplicarse según se vé en el grabado.

Insista en obtener el de **Allcock**

TENGA PRESENTE—Que los Emplastos de Allcock, se han vendido á millones durante mas de 58 años. Como todas las cosas buenas, han sido imitados: pero solamente en apariencia. Se garantiza que no contienen Belladona, Opio, ni veneno de ninguna especie.

FUNDADA 1752.

### Píldoras de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

Agentes en España—J. URIACH & CA., Barcelona.

## La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia.

Seguros sobre la vida—Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.

## Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

(Reaseguradora de La Polar)

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARÍS EL AÑO 1813

Capital y Reservas: 25.530.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

**José Ramón Santiago, Romero, 4, 2.º**

La pureza de la PEPTONA CHAPOTEAUT la ha hecho adoptar por el Instituto PASTEUR

EFICACIA y ACCIÓN RAPIDA

### VINO DE PEPTONA de CHAPOTEAUT

Contiene la carne de vaca digerida por la pepsina. Se recomienda en las enfermedades del estómago, las digestiones penibles y la insuficiencia de alimentación. Con él se nutre á los Anémicos, los Convalecientes, los Tísicos, los Ancianos y á toda persona desganaada, á la que repugnan los alimentos ó no puede soportarlos.

PARÍS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

## Nuevo servicio de trenes

Desde el 2 de Julio al 31 de Agosto de 1907, ambos inclusive.

Viajes diarios con billetes de ida y vuelta, á precios reducidos, valederos por treinta días

Desde Segovia á	PRECIOS		SALIDA de SEGOVIA	POBLACIONES en que á la ida y á la vuelta puede detenerse el viajero
	2.ª CLASE	3.ª CLASE		
Irún-Hendaya...				Medina, Valladolid, Venta de Baños, Burgos y en las demás del tránsito desde Miranda inclusive.
San Sebastián... Bilbao..... Santander.....	41'85	25'35	12'7 noche	Idem. Idem. Medina, Valladolid, Venta de Baños, Palencia y en todas las demás del tránsito desde Alar.
Gijón .....				Medina, Valladolid, Venta de Baños, Palencia y en todas las demás del tránsito, desde León inclusive.
Coruña..... Vigo.....	55'00	33'00	1'43 tarde	Idem. Medina, Valladolid, Venta de Baños, Palencia y en las demás del tránsito desde León á Monforte inclusive y además en Orreaga

**Previsiones importantes**

Es nulo todo billete que á la ida no se presenta con el cupón correspondiente de vuelta, y á la vuelta tampoco será válido si no lleva estampado el sello de la estación de regreso.

Se exigirá el pago de un asiento entero al precio de tarifa general, por todo el trayecto que no lleva en él estampado el sello de la estación de salida.

Con cada billete se pueden asegurar 30 kilos de equipaje.

Siendo el billete de ida y vuelta personal é intransferible, se considerará nulo si se encontrase en poder de un viajero que no sea el mismo á cuyo favor se hubiese expedido, y á su portador se cobrará el precio doble de un billete ordinario desde el punto de salida al de destino.

Estos billetes de ida y vuelta se expendrán y serán valederos solamente para los trenes y en días arriba indicados.

Tanto en caso de extravío ó sustracción del billete, como de no utilizarse éste por enfermedad de su poseedor, las compañías no tendrán la obligación de devolver su importe, toda vez que aquellas causas son ajenas á su voluntad.

## Trenes que circulan por la Estación de Segovia

Según el nuevo cuadro de marcha de Trenes, desde el día 1.º del actual, circulan diariamente por la estación de Segovia, con dirección á Madrid, cinco trenes de viajeros, cuyas horas de salida son las siguientes: 4,25, 5,29, 8 y 10,49 de la mañana y 4,35 de la tarde, y con dirección al Norte y Noroeste, cuatro, saliendo á las siguientes horas: 1,43 y 6,18 de la tarde y 9,21 y 12,7 de la noche.

Además todos los días de la semana, excepto los domingos, circulan el rápido 9, que sale para Irún á las 11,36 de la mañana y el 10, para Madrid, á las 8,56 de la noche.

Los martes, jueves y domingos á las 7,05 de la tarde, el rápido número 5, con dirección á Venta de Baños y los miércoles, viernes y domingos, á las 7,10 de la mañana, el rápido número 6, con dirección á Madrid.

Los domingos y los días 25 de Julio y 15 de Agosto, llegarán de Madrid á Segovia, un mixto, á las 10,3 de la mañana y un rápido á las 10,44, los cuales regresarán á las 7,33 y 7,13 de la tarde, respectivamente.

## Aguas minero-medicinales DE LA COLONIA LA ALISEDA

PROVINCIA DE JAÉN

Su altura sobre el nivel del mar es de 700 metros

El día 15 de Abril comienza la 1.ª temporada oficial

Propiedad del Excmo. Sr. D. José Salmerón y Amat

<h3>Manantial de San José</h3> <p>No tiene rival; desprende en 24 horas 20,365,62 litros de agua y un caudal de agua 273,024 litros en dichos 24 horas y con grandes elementos radioactivos.</p> <p>Conocidos son los efectos prodigiosos de estas aguas en la mayor parte de las enfermedades del aparato respiratorio, como son: catarrros de laringe y bronquiales, aunque estén sostenidos por lesiones cardíacas, infartos pulmonales, enfisemas, bronquiectasias, predisposición tuberculosa ó tuberculosis incipiente, tisis bacilar en primero y segundo periodo</p>	<h3>Manantial de «La Salud»</h3> <p>De efectos segurísimos en las enfermedades del aparato digestivo y urinario.</p> <p>Curan admirablemente las dispepsias gastralgias, úlcera del estómago ó del duodeno, catarros intestinales, infartos hepáticos y espléncicos, arenillas renales, anemias, linfatismo, diabetes sacarina, etcétera, etc. etc.</p>
--	---

Las propiedades radioactivas de las Aguas de La Aliseda, evidenciadas en análisis escrupulosos, garantizan su extraordinaria eficacia.

**CLIMATOTERAPIA**

El clima de La Aliseda es de montaña. La cordillera Mariánica lo defiende de los aires de N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromáticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosférica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima tónico y del delicioso panorama que tanto alegra el espíritu del enfermo.

La cura de aire que allí se hace constantemente, ayuda á la acción de sus notables aguas azoosas, ocasionan muchas curaciones que parecen milagrosas.

Temporadas oficiales.—Desde 15 de Abril á 31 de Junio y desde 1.º de Septiembre á 15 de Noviembre.—Ochecías á los trenes mixtos en la Estación de Santa Elena (Ferrocarril de Madrid á Sevilla), sin necesidad de avisar.—Fonda de las primeras de España y Restaurant sin alteración de precios.—Café.—Duchas.—Correo diario.—Misa los días festivos en la Capilla del Establecimiento.—Casas particulares de alquiler para los que deseen hacerse ellos mismos de comer, ó vivir independientes.



## EMULSION NADAL

Única con 80 por 100 de aceite higado de bacalao noruego 1.º grado

ES LA SELECCIÓN Y MAS AGRADABLE

Preparada por D.º Nadal de la Universidad de Madrid, y Codina Lánguín de Barcelona; con aprobación y sanción de los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de Barcelona y de eminentes Doctores.

El crenio funde, blanquea, hidrata, alimenta, goberna, medicamento tónico en el estado del desarrollo físico, crecimiento bucal, salida de dientes. Escar para niños y viejos, personas débiles, embarazo y lactancia, enfermedades convulsivas, convulsiones, disentería, gota, dolores, nervios, tos, bronquitis, tisis, sacrofalax, hipertensión, raquitismo, etc.

REDAÑA DE PLATA, Exposición Atenas 1903. Venta: Farmacias y droguerías.

## Gran tienda de Comestibles DE RAFAEL NADALES Plaza de la Rubia, 7.

En este establecimiento se venden comestibles, granos, harinas, pieles y semillas de todas clases.

## A calzarse barato

Han llegado, procedentes de los principales centros fabriles, 50.000 pares de alpargatas de las mejores marcas, que las encontrarán en las mejores condiciones en la gran Alpargatería y Cordelería DE

## Baltasar Giménez

6, Isabel la Católica, 6. Pidan ustedes alpargatas tipo boer, japonesas, andaluzas y alpinistas, por ser clases inmejorables, hechas exclusivamente para esta casa. En botas y zapatos de gamusa, impenial y piqué, hay grandes surtidos á precios baratísimos.

¡NO CONFUNDIRSE! Este establecimiento está frente á la Camisería de D. Isaac Serrano. 6, Isabel la Católica, 6

## ¡Revolución

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 4 pesetas.

Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, 35 idem.

Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, 23'50.

25 piezas cristal fino (para comedor), 1 idem.

Lavabos completos de Viena, á 13'50 id.

Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar.

Visítad «LA MODERNA» y os convencereis.

38, Plaza Mayor, 38 SEGOVIA

## Sombrerera y Zapatería DE CLAUDIO MORENO

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

## Gran Bazar Brun

CUARTEL NUEVO, 10

LA GRANJA

Postales, Bisutería, Porcelanas, Perfumería, Objetos de escritorio y cojillón, Cristalería y caprichos con vistas y recuerdo, Vasos, Copas, Paraguis, Sombrillas, Bastones, Juguetes, Lavabos, Cubos, Jarros, Banderas, Cafeteras, Utensilios de mesa, Ooches para niños y otras mil cosas.

SALÓN DE ACTUALIDADES

La Gallina de los huevos de oro, Bóscula, Veranda Agencia de Matrimonios, Prueba de fuerza, Tom en su cabaña, Stereoscopio Caja de música, Buena Ventura, Piano.

Entrada libre

## JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Gripe, Honguera, Influenza.

PARÍS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias